

令和4年8月25日発行

永野地区人口と世帯(令和4年8月1日現在)

男:527人 女:512人 計1,039人 世帯数:396戸

★永野コミュニティセンター★

(永野出張所・永野地区公民館)

〒328-0211 鹿沼市上永野 770 番地

TEL: 63-8376 / FAX: 84-0771 鹿沼デジタルコミュニティ推進協議会 NEO

https://blog.goo.ne.jp/community_2018

◆夏休み!公民館教室を開催しました◆

8月4日(木)、『夏休み!公民館教室』を開催し ました。毎年、多くの永野小の子どもたちが参加し てくれる、にぎやかな公民館教室です。

午前中は、クラフトバンド工作。小物入れの蓋の上 に小麦ねんどでスイーツ・お寿司を作って飾り付け ました。みんな美味しそうに作っていて、上手に出 来上がりました。

そのあとは、環境課の職員による出前講座。

2グループに分かれて『カードゲームで環境を学ぼ う!レッツプレイ!!べりーくるちょ』で地球にやさ しい行動をしっかり、楽しく学ぶことができました。

あっという間にお昼の時間。

お弁当をみんなで食べました。

午後は、宿題お片付け TIME。

夏休みの宿題をやっつけちゃおう!

今回は、永野小 OG の前野百嶺さんがお姉さん先生 になって、お手伝いしてくれました。

宿題を頑張ったあとは、お待ちかねの『わくわく 縁日広場』。射的・わたあめ、かき氷を楽しみました。

コロナ禍でいろいろなことが制限されるなか、元 気に参加してくれて、ありがとう。



◆敬老会についてのお知らせ◆

今年度の永野地区敬老会は、新型コロナウイルス感 染症予防と感染拡大防止のため、中止となります。

対象者の皆様には、9月中に自治会を通して記念品 をお届けいたしますので、お受け取りください。

昨年に続き、今年も式典等が行えないことはとても 残念ではありますが、ご理解くださいますようお願い 申し上げます。

≪鹿沼市・永野地区敬老会実行委員会≫

◆9月1日から災害時の避難所を変更します◆ 土砂災害の危険があることから、9月1日から

永野コミュニティセンターの避難所を取消します。

なお、避難所は以下のとおりです。災害によって 開設する避難所が異なりますので、ご注意ください。

避難所	水害時	地震時
永野小学校(校舎2階)	開設する	開設する
栗野中学校	開設する	開設する
粟野小学校	開設しない	開設する
栗野コミュニティセンター	開設する	開設しない
粟野勤労者体育センター	開設する	開設しない

《危機管理課危機管理係 ☎63-2158》

◆移動スーパー「かすみ」販売場所が変わります◆

9月1日から下永野地区の移動スーパーの 販売ルート・時間が変更になります。

下永野地区 ■特別養護老人ホーム ポプリ 13 時 55 分~

■久分自治公民館 14時 25分~ の2ヶ所です。上永野地区は今まで通りです。

▶秋の交通安全県民総ぐるみ運動がはじまります◆ ◆期間 9月21日~9月30日◆

秋は、旅行やイベントなど外出する機会が増える季節です。 お互いにゆずり合いの気持を持って、交通マナーの向上と交通ルールの厳守を心

がけ、交通事故を無くしましょう。

(運動の重点)

• 子どもと高齢者を始めとする歩行者の安全の確保



「子どもや高齢者に優しい3S(スリーエス)運動」の推進 運転中に子供や高齢者を見たら、SEE(よく見る)・SLOW (減速)・STOP(止まる)を心がけましょう。

• 夕暮れ時と夜間の歩行者事故等の防止及び飲酒運転の根絶 「原則ハイビーム」の推進

「見落とし」や「発見の遅れ」を防止するため、前照灯は早めに 点灯、夜間の運転中は原則上向きで走行し、こまめに下向きに 切り替えましょう。

・自転車の交通ルールの厳守の徹底

態に注意◆

熊の出没・目撃情報 が多発しています。

今後も出没する可能 性がありますので、外 出時は十分に注意して ください。

また、熊を目撃した 際は不用意に近づいた り熊を刺激する行動は とらないでください。





・軟式野球 NPBガールズトーナメント 栃木県選抜「栃木スーパーガールズ」植竹咲奈さん大活躍 ◆



女子軟式野球の全国大会『NPB ガールズトーナメント 2022』(小学生で編成された女子学童 チームの大会)が7月30日(土)~8月4日(木)の6日間の日程で石川県で行われ、熱戦が 繰り広げられました。

栃木県選抜メンバー(背番号 5)として、永野小6年 植竹咲奈さん(中坪)が出場し、投打 に大活躍されチームをみごと第3位に導きました。入賞おめでとうございます。これからのさら なる活躍も楽しみですね。※この大会は、女子軟式野球の全国的な振興を目的に、

日本野球機構と全日本軟式野球連盟が主催。



栃木スーパーガールズは昨年、全国優勝しており、「連覇に挑戦できるのは 自分たちだけ」と目指せ日本一、2大会連続優勝を狙う今チームでしたが、 準決勝で惜しくも3-1で敗れてしまい、連覇はなりませんでした。 栃木県選抜は5月にセレクションを行い、エントリー74選手の中から 20人(6年生16人・5年生4人)が選ばれています。

◆8月 道路ふれあい月間で道路がキレイに ◆

県道・市道の美化活動や草刈り等、早朝より地域の 皆さまには、大変お世話になりました。今後も環境美 化活動にご協力をお願いします。

◆9月18日(日)は環境美化の日です!◆

きれいなまちづくり推進条例では、5月と9月の第 3日曜日を『環境美化の日』とし、市民が環境美化を促 進する日と定めています。

9月18日(日)の環境美化の日は、密集を避ける など感染対策を施したうえで、自治会や地域の皆さん と清掃活動などの環境美化活動を行いましょう。



※ポイ捨てごみや刈草等、ボランティア 活動で集めたごみが対象となります。

≪環境課環境保全係 ☎65-1064≫

◆体力つくいしませんか?◆

壮年ソフトボール大会&女性バレーボール大会開催 〇牡年ソフトボール大会

10月11日(火)午後7時~

※試合はナイターで 10 月中平日の複数日で実施

ヤオハンいちごパーク(鹿沼運動公園)ほか

〇女性バレーボール大会

11月6日(日)午前9時~

TKC いちごアリーナ(鹿沼総合体育館)

- *詳しくは広報及び市ホームページをご覧ください。
- *参加申込書は市ホームページにあります。 (前回参加チームには郵送いたします)
- *代表者会議には必ず出席してください。
- *スポーツ安全保険に加入してください。
- *新型コロナウイルス感染症の影響により一部変更ま たは中止する場合があります。

≪スポーツ振興課スポーツ振興係 ☎63-2255≫

◆一人で抱え込まず相談してみませんか?◆ ~9月 10 日~16 日は自殺予防週間です~

新型コロナウイルス感染症の拡大に伴い、感染への不安や雇用状況の悪化、生活の変化等から先の見えない 不安やストレスを感じ、こころとからだのバランスが崩れやすい状況です。

コロナ禍以降、全国的に自殺者数は増加しており、鹿沼市においても今年上半期(1月~6月)の自殺者数は、 昨年同時比より 1.5 倍増加しています。

「うつ病」は早期発見し、十分な休養と医師の指示のもと治療を継続することが、回復のカギです。

- ●こころのSOSのサイン
 - うつ病等、こころの不調は、からだの不調として表れることもあり、ご自身や大切な方の こころとからだの状態について知る事が大切です。
- ●悩みに気づき、専門家につなぎ、寄りそいながら見守ることが大切です 大切な方のこころの SOS に気づいたら、声をかけることから始めませんか?周囲の気づきや 配慮が救いの手となり、早期の治療や回復につながります。
- ●一人で抱え込まずご相談ください
 - こころが辛く苦しい時、心理的に追い込まれた状態となり、「もう解決方法はない」と考えがちです。 ご自身や大切な方のいつもと違う様子に気づいた時は、一人で抱え込まずご相談ください。

 - ※相談窓口について、詳しくは市ホームページ内「悩み別相談窓口一覧」で検索

《健康課市民健康係 ☎63-8312》

◆敬老の日、秋分の日の業務案内◆

- ■9月19日(月・祝)敬老の日はハッピーマンデ のため、通常どおりごみの収集を行います。
- ■9月 23 日 (金・祝) 秋分の日は収集はありません。

◆9月の市税等納期限◆

(9月30日)

固定資産税・都市計画税・・・・・ • 3期 国民健康保険税・・・・・・・・3期 介護保険料・・・・・・・・・・3期

後期高齢者医療保険料・・・・・・3期

